

Résumé du Sermon du Vendredi 25 février 2022

Prononcé par sa sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque le Saint Prophète (sa) avait l'intention de partir pour le pèlerinage d'adieu, Hazrat Abu Bakr (ra) a offert son chameau pour le voyage, qui a été utilisé pour transporter les biens du Saint Prophète (sa) et Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en cours de route, ils se sont arrêtés pour se reposer et ont attendu l'arrivée du chameau portant leurs affaires, qui avait été confié à l'un des ouvriers de Hazrat Abu Bakr (ra). Après un certain temps, l'ouvrier est arrivé sans le chameau, disant qu'il l'avait perdu. Hazrat Abu Bakr (ra) s'est levé pour le réprimander, mais le Saint Prophète (saw) souriait et a imploré Hazrat Abu Bakr (ra) d'être gentil. C'était le devoir de Hazrat Safwan (ra) de voyager derrière la caravane, pour s'assurer que rien n'était perdu. En tant que tel, il vint trouver le chameau portant les affaires du Saint Prophète (saw) et le lui rendit ainsi qu'à Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en cours de route à Dhul-Hulaifah, la femme de Hazrat Abu Bakr (ra) a donné naissance à leur fils Muhammad bin Abu Bakr. Lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) a informé le Saint Prophète (sa), il a dit qu'elle devrait se baigner et accomplir tous les mêmes rites que les autres pèlerins, à l'exception de la circulation de la Ka'bah.

Sa Sainteté (aba) a dit que pendant le pèlerinage d'adieu, Hazrat Abu Bakr (ra) a vu que Suhail bin Amr avait apporté l'animal sacrificiel au Saint Prophète (sa), qui l'a sacrifié lui-même. Ensuite, le Saint Prophète (saw) s'est rasé la tête, et Suhail bin Amr a été vu en train de prendre les cheveux du Saint Prophète (saw) et de les toucher contre ses yeux. Hazrat Abu Bakr (ra) a dit que Suhail était la même personne qui a empêché le Saint Prophète (sa) d'écrire "Au nom d'Allah" au début du Traité de Hudaibiyah. Hazrat Abu Bakr (ra) a remercié Dieu d'avoir changé le cœur de Suhail.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au cours de sa dernière maladie, le Saint Prophète (saw) avait ordonné à Hazrat Abu Bakr (ra) de diriger les prières dans la mosquée. Lorsque le Saint Prophète (saw) se sentit un peu mieux, il se rendit à la mosquée, où, selon les instructions, Hazrat Abu Bakr (ra) se tenait devant pour diriger la congrégation. Quand Hazrat Abu Bakr (ra) a vu le Saint Prophète (sa), il a reculé afin de permettre au Saint Prophète (sa) de prendre la tête, cependant le Saint Prophète (sa) a indiqué qu'il devait continuer à diriger les prières.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque le Saint Prophète (saw) est décédé, Hazrat Abu Bakr (ra) était à Sun'a. En entendant la nouvelle, Hazrat Umar (ra) ne put l'accepter et dit que le Saint Prophète (sa) ne pouvait certainement pas être décédé. Entre-temps, Hazrat Abu Bakr (ra) est arrivé, a embrassé le visage béni du Saint Prophète (sa) et a dit que Dieu ne lui permettrait jamais de mourir deux fois. Ensuite, Hazrat Abu Bakr (ra) a dit à Hazrat Umar (ra) que le Saint Prophète (saw) était en effet décédé mais Dieu est Vivant et ne mourra jamais. Il a ensuite cité les versets suivants du Saint Coran :

"Sûrement, tu mourras, et eux aussi mourront sûrement." (39:31)

« Et Muhammad n'est qu'un Messager. En vérité, tous les messagers sont morts avant lui. S'il meurt ou est tué, reviendrez-vous ? Et celui qui revient sur ses talons ne fera aucun mal à Allah. Et Allah récompensera certainement les reconnaissants. (3:145)

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) a récité ces versets, les personnes présentes ont été submergées d'émotion et ont pleuré abondamment. C'était aussi un témoignage de la bravoure et du courage de Hazrat Abu Bakr (ra), car même face à des circonstances aussi difficiles, il est resté résolu et inébranlable tout en rassurant tout le monde.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque Hazrat Abu Bakr (ra) a récité ces versets, tout le monde a compris que tout comme tous les prophètes précédents étaient décédés, le Saint Prophète (sa) devait également décéder à un moment donné. Ainsi, le premier consensus atteint parmi les musulmans était sur le fait que tous les prophètes sont décédés.

Sa Sainteté (aba) a cité Hazrat Mirza Bashiruddin Mahmud Ahmad (ra) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a rendu un service incroyable à la Oummah musulmane, en récitant et en expliquant ces versets à tous les compagnons réunis ce jour-là. S'il ne l'avait pas fait, les ecclésiastiques ultérieurs auraient également pu dire que Jésus (as) est également toujours en vie, cependant, Hazrat Abu Bakr (ra) a expliqué la vérité derrière la disparition du Saint Prophète (sa), tout en dissipant toute autre notion erronées.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après la disparition du Saint Prophète (sa), les Ansar (habitants de Médine) se sont rassemblés pour discuter de la question du califat. Les Ansar ont proposé Sa'd bin Ubadah (ra) comme Calife. Cependant, la question a été soulevée de savoir si les Muhajireen (migrants) l'accepteraient comme calife. En même temps, les compagnons les plus âgés tels que Hazrat Umar (ra), Hazrat Abu Bakr (ra), Hazrat Ali (ra) et d'autres n'étaient pas encore concernés par cette question et se concentraient sur les arrangements funéraires. Quand ils ont entendu parler de cette congrégation des Ansar, Hazrat Umar (ra) a informé Hazrat Abu Bakr (ra) de cette congrégation. Ainsi, ils se rendirent à Thaqifah Banu Sa'idah où les Ansar étaient rassemblés. Lorsqu'ils atteignirent les Ansar, Hazrat Abu Bakr (ra) prononça un discours.

Sa Sainteté (aba) a dit que dans son discours, Hazrat Abu Bakr (ra) a dit que le Saint Prophète (saw) avait été envoyé à un peuple qui pensait que les idoles étaient leurs intercesseurs, et il a dissipé toutes ces notions. A cette époque, alors que tous les idolâtres étaient contre lui, Dieu ordonna aux principaux musulmans de se tenir aux côtés du Saint Prophète (saws) et de le soutenir, malgré les graves difficultés auxquelles ils étaient confrontés. En tant que tels, ce sont les gens qui méritent le plus d'avoir le successeur du Saint Prophète (saw) à choisir parmi eux. Certes, comme le Saint Prophète (saws) a choisi d'émigrer à Médine, les Ansar seraient consultés sur toutes les questions importantes, car eux aussi détiennent un rang spécial.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à souligner ces incidents dans de futurs sermons.